

Bayyinah Bello en quelques dates

1948 : naissance à Port-au-Prince

1969 : début de sa carrière professionnelle

1970: publication de son premier ouvrage

1984 : arrestation sous le gouvernement Duvalier (Baby Doc)

2000 : création de FONDASYON FELISITE

2014 : première commémoration du mois de l'histoire des Noirs en Haïti

Notre équipe de rédaction

Professeur responsable : Catherine Anfray

Classe de 2^{nde}B

23 élèves de 15 ans environ.

Conduite du projet : découverte de cette personne conférencière sur une exposition où toute la classe est allée en février. Ecriture par groupe de trois : ce texte est un des 6 textes produits ; petit souci de mise en page finale dû à l'absence subite du professeur de technologie (épidémie sur le pays). Le travail d'écriture et réécriture a été très formateur car aucun article n'avait encore été écrit sous forme de portrait sur cette personne.



Photo de la classe de 2^{NDE} B, dans la cour du Lycée Alexandre Dumas

Notre école

Lycée Alexandre Dumas

708 élèves

De la maternelle à la terminale

Email: secretariatdumas@gmail.com

Site : lycee-a-dumas-aeife.org

Notre environnement

Port-au-Prince

2.472.000 habitants

Capitale d'Haïti

Haïti : 27.500 km²